

---

## DECLARACION PÚBLICA

Como Federación de Tenis de Chile, queremos informar a la opinión pública sobre diversas situaciones relacionadas con el encuentro de Copa Davis ante Colombia en Iquique.

Hemos recabado todos los antecedentes relacionados a la cancha donde se jugó la serie. Podemos decir que en atención a una serie de factores y situaciones climáticas, no estaba en condiciones óptimas, pero con mucho esfuerzo y dedicación de mucha gente que trabajó en ella se logró habilitarla para poder jugar.

Respecto a la situación de la cancha, es efectivo que hubo demoras en las autorizaciones para el acceso al recinto y al inicio de la construcción, que fueron ajenas a nuestra voluntad. A esto debemos agregar un imponderable climático, la tormenta de arena que afectó a la ciudad de Iquique unos días antes del inicio de la serie.

Entre los antecedentes existentes, es importante notar que la construcción de la cancha fue hecha por las empresas Tennis Court y OneGeotecnia. La contratación de dichas empresas ejecutoras fue gestionada por el director operativo de Copa Davis, Giorgio Raineri y la Municipalidad de Iquique, entidad esta última que tenía a cargo la responsabilidad de la construcción. Es importante hacer presente que ambas empresas han participado en la construcción de otras canchas de tenis y de la Copa Davis.

Hoy existe una investigación respecto a la cancha y un proceso ante el Tribunal de Honor, por eventuales conflictos de intereses -dado que el dueño de una de estas empresas, Tennis Court, es el padre de nuestro vicepresidente-. En atención a lo anterior, el vicepresidente Esteban Elías -en un gesto que lo enaltece -ha presentado su renuncia, con el fin de que las investigaciones y procesos pendientes sean llevados con absoluta transparencia e independencia. Dicha renuncia ha sido aceptada por nuestra directiva. Queremos agradecer a Esteban Elías por su gesto y por el trabajo sustantivo que ha realizado en esta directiva, la que reconoce su esfuerzo y dedicación en todos estos meses al servicio del tenis chileno.

Toda la documentación relativa a Copa Davis está a disposición de quien quiera revisar dichos antecedentes.

Como directiva de la Federación de Tenis de Chile, asumimos la responsabilidad de no haber contado con esta cancha a tiempo y como merecen nuestros jugadores y el tenis chileno. En lo personal y como Presidente asumo la responsabilidad de la conducción de esta gestión; mi mandato en ese rol llegará hasta el mes de marzo de 2017, pero es necesario seguir con el proyecto que llevó a esta directiva a asumir como tal, ya que hemos logrado avanzar en muchas cosas no obstante los problemas heredados de la administración anterior, de los que nos hemos tenido que hacer cargo.

---

Entre estos problemas están los relacionados con el Parque Tenis Cerro Colorado y el Serviu Metropolitano, el Servicio de Impuestos Internos, el Instituto Nacional del Deporte y la Beca Musalem. En todos ellos hemos logrado importantes progresos y aumentan nuestra convicción de que es necesario seguir adelante con el proyecto de esta directiva, por el bien del tenis chileno.

Producto de esto hoy nos encontramos con una auditoría, cuyas conclusiones serán informadas oportunamente, en base al principio de transparencia que siempre ha guiado nuestro actuar.

Hemos acordado exitosamente los premios de Copa Davis con nuestros jugadores, hemos dado cumplimiento a pagos pendientes con ellos y con jugadoras de Fed Cup, hemos repactado pagos a nuestros proveedores y árbitros. Hemos creado la Unidad Técnica Nacional y hemos vuelto a unir a los referentes más importantes del tenis chileno, los que están trabajando con nosotros para devolver al tenis chileno al sitio que le corresponde.

Nos comprometemos a que nunca más se repitan situaciones como las que vivimos en Iquique.

Nos habría gustado sentir un mayor apoyo para la transmisión de nuestra Copa Davis por los medios de mayor alcance, pero queremos agradecer el apoyo de nuestros jugadores, del Grupo Fíllol, y en particular de la carta firmada por los jugadores de Copa Davis y nuestros máximos referentes, la que hacemos nuestra asumiendo el compromiso de no descansar hasta lograr que el Estado le dé al tenis la infraestructura que necesita para el desarrollo y la masificación de nuestro deporte para las generaciones futuras. Este es el legado que como directiva y junto a los grandes referentes de nuestro tenis queremos dejar para el tenis chileno.

Esperamos con esta declaración cerrar este capítulo vivido en Iquique, para seguir trabajando en beneficio del tenis nacional, siempre de forma constructiva y no destructiva. Hemos logrado llegar ad portas del ingreso al Grupo Mundial de Copa Davis, y no es posible que el tenis chileno no tenga la infraestructura adecuada para recibir equipos en encuentros del nivel de Grupo Mundial.



**ULISES CERDA PECAREVIC**  
Presidente  
Federación de Tenis de Chile